





154 号

各位

2022年10月3日

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

朝夕幾分涼しくなり、ほんの少し季節の変化を感じる今日この頃ちゅううがなびら(如何お過ごしでしょうか)

9月本部八重岳に行って来ました。季節の移ろいを感じられる所です。 つい見逃してしまいそうな花々が、少し早い秋の訪れを教えてくれます。 名前も知らないピンクの花、玉すだれ、クワンソウ等々・・・・雑草の穂も。

その後今帰仁へ・・伊豆見から入っていったのですが道を間違えてしまった。先が見通せず、道がどんどん狭くなり車一台やっと。これからが楽しくなります。ワクワクドキドキの連続です。ひたすら前に進んだら、元来た道伊豆見に戻ってしまいました。(笑)久しぶりのワクワクドキドキ楽しかった~。

知っていましたか、沖縄は胃がんの罹患率が全国で一番低いという事を。 私は気候と県民性が理由なのかと、ずっと思っていました。そうではない様です。ピロリ菌の違いだそうです。本土のピロリ菌と沖縄のピロリ菌は違っていて、中央アジアのピロリ菌に近いそうです。不思議です。我々の祖先はどこからやってきたのでしょうか、興味深いです。

暑さは続きます。お体お大事にご自愛ください。



敬具 cs 部:野里



ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレス https://uom.co.jp







八重岳の植物 時計回り名前の 知らないピンクの花・クワンソ ウ・穂・玉すだれ、



上↑ 我が家の リトリコ 右 ←ギボウシ の#